

UN SALARIÉ SOLIDAIRE EST UN SALARIÉ PLUS HEUREUX

Plus d'un Français sur trois déclarait vouloir changer de mode de vie à la suite du premier confinement.

Parmi les mutations à l'œuvre, c'est certainement la prise de conscience écologique qui va le plus fortement (et heureusement) impacter le monde du travail. En plus d'attendre de leur entreprise qu'elle adopte une politique RSE ambitieuse et sincère, on observe une volonté marquée des salariés de s'investir davantage dans cette démarche à titre personnel. Et c'est une bonne nouvelle quand on sait que la fierté des salariés est multipliée par deux lorsqu'ils participent à une action de solidarité citoyenne. Selon Charlotte Dekoker, déléguée générale adjointe de l'association Admical. Plus d'informations sur les mutations du monde du travail à l'ère post-Covid dans notre guide pratique "Nouveaux espaces de travail et expérience collaborateur : quels impacts de la crise Covid", septembre 2022, www.fabriquespinoza.org